

lage für die Wiederherstellung der Einheit Deutschlands und die Schaffung eines dauerhaften Friedens anerkannt werden. Die Warschauer Konferenz machte folgende Vorschläge:

1. Nach Übereinkommen zwischen Großbritannien, der UdSSR, Frankreich und den USA Durchführung von Maßnahmen, die die Vollendung der Entmilitarisierung Deutschlands gewährleisten.

2. Für eine bestimmte Frist Errichtung einer Kontrolle der vier Mächte — Großbritannien, UdSSR, Frankreich und USA — über die Schwerindustrie der Ruhr mit dem Ziel, die Friedenszweige der Ruhrindustrie zu entwickeln und die Wiederherstellung des Kriegspotentials Deutschlands nicht zuzulassen.

3. Nach Übereinkommen zwischen den Regierungen Großbritanniens, der UdSSR, Frankreichs und der USA Bildung einer provisorischen, demokratischen, friedliebenden gesamtdeutschen Regierung aus Vertretern demokratischer Parteien und Organisationen Deutschlands mit dem Ziel, Garantien gegen die Wiederholung einer deutschen Aggression zu schaffen.

4. Abschluß eines Friedensvertrages mit Deutschland gemäß den Potsdamer Beschlüssen, damit die Besatzungstruppen aller Mächte binnen Jahresfrist nach Abschluß des Friedensvertrages abgezogen werden.

5. Ausarbeitung von Maßnahmen zur Erfüllung der Reparationsverpflichtungen Deutschlands gegenüber den Staaten, die durch die deutsche Aggression gelitten haben.

Diese Beschlüsse zeigen den konkreten Weg auf, der zum Frieden für Deutschland führt, einen Weg, der in gleicher Weise dem Sehnen des deutschen Volkes nach Einheit und gerechten Frieden wie der berechtigten Besorgnis der Völker Europas gegenüber einem Wiederkommen des deutschen Imperialismus und Militarismus entspricht.

Es entspricht auch dem Willen der demokratischen Kräfte Deutschlands, durch die Übernahme von Reparationsverpflichtungen einen Teil des gewaltigen Schadens wiedergutzumachen, der den Völkern Europas durch die Hitlerwehrmacht zugefügt wurde. Aber es besteht ein Unterschied zwischen den Reparationsleistungen an die Völker, die unter dem Hitlerkrieg besonders gelitten haben und mit Hilfe der Reparationen die Kriegsschäden ausbessern und ihre Friedenswirtschaft fördern, und den Reparationen, die von den imperialistischen